COMFOLENS

Les lycéens collectent les produits nocifs



Un groupe de lycéens avec Valentina Castillo, professeure d'espagnol.

Photo C

fingt lycéens de 2° 1, la classe par compétence (sans notation) du lycée Emile-Roux, accompagnés de leurs professeures Valentina Castillo (espagnol), Catherine Richemont (économie-gestion) et Myriam Campain (anglais), se sont relayés à leur stand, vendredi matin, à l'occasion de la foire mensuelle de Confolens pour assurer une collecte de produits nocifs pour l'environnement. Une action éco-citoyenne inscrite dans le cadre du projet eTwinning et au projet d'établissement du lycée en partenariat avec la mairie et Calitom, le service de gestion des déchets.

«Les Confolentais et les personnes de passage à la foire ont joué le jeu. Ils ont apporté pots de peinture, désherbant, piles, téléphones, etc. et en échange les lycéens ont remis à chaque déposant un litre de jus de fruit qui avait été offert par la mairie», précise Valentina Castillo.

Les lycéens s'étaient dotés d'une large documentation et ont pu présenter le projet eTwinning et montrer les différents travaux réalisés en collaboration avec leurs partenaires européens. Un projet pluridisciplinaire dont l'objectif principal est d'aborder dans différentes matières, les enjeux du développement durable et faire le lien entre les apports des différentes disciplines: langues vivantes, enseignement d'exploration, histoire-géographie, français, etc. Un projet qui s'inscrit dans la durée avec des échanges à venir avec des partenaires espagnols et italiens ainsi qu'avec un lycée situé en Turquie et dont l'un des objectifs, parmi beaucoup d'autres, est d'éduquer les élèves contre le gaspillage, afin de réduire leur empreinte écologique.

Pour rappel, le lycée Emile-Roux, grâce aux actions déjà menées et aux différents projets pédagogiques comme eTwinning, fait partie des établissements engagés dans une démarche globale de développement durable et a été récompensé par un label E3D délivré par l'académic de Britage.

démie de Poitiers.

Récréation gourmande couronnée au club informatique Micromut



ANSAC-SUR-VIENME

Le club des aînés réduit la voilure

Faute de candidat à sa succession et malgré de nouveaux arrivants au club, Bernadette Léger, présidente du Paradis de l'Âge d'or, a décidé d'assurer son poste encore une année.

Lors de l'assemblée générale, un hommage a été rendu à Jean Peigné et Michel Casseront, adhérents décédés l'année dernière, avant que la présidente ne remercie Fabrice Audoin, maire, pour la mise à disposition gratuite de la salle du Presbytère. Le succès du repas des 40 ans du club a été évoqué avec la participation de 127 convives, dont une majorité venue des communes environnantes. Le bilan financier fait état d'un solde négatif. En cause le repas des 40 ans du club, gratuit pour tous les adhérents. Mais la trésorerie laisse de quoi poursuivre sereinement la vie du club. La mairie d'Ansac a versé l'année dernière une subvention de 200 € et l'adhésion annuelle reste à 12 euros pour la cinquantaine d'adhérents du club.



Bernadette Léger (debout) continue à assurer la présidence du club des aînés pour un an encore. Photo CL

En 2018, le club des aînés réduit la voilure avec seulement deux repas organisés: fête des mères et des pères (9 juin) et le repas de Noël. Toutefois les anniversaires des adhérents seront fêtés, une fois par trimestre, avec un repas sans chichi à la salle du Presbytère. Une soirée théâtre est également à l'étude. Les Troubadours du Confluent vont être sollicités.

Après la présentation des différents bilans, le maire a présenté ses vœux à l'assistance, rappelant l'installation d'un médecin. L'élu espère aussi que «quelqu'un se décidera à reprendre le flambeau de la présidence du club», Bernadette Léger assurant de son côté qu'elle «sera là pour venir en aide à une nouvelle équipe qui apporterait du sang neuf».

Les discussions se sont poursuivies autour de la galette des Rois, des chocolats étant offerts comme chaque année par Anne-Marie Froin. Le bureau reste inchangé. Il sera renouvelé en 2019. Saint-

La m sur l'



Elisabeth Guim

endredi mard, n conseill senté ses vœ présence de ciations et d Outre la sign numérotation l'élue a rappe vaux réalisés «Réalisation vre cette an d'arbres et lées. Nous a lieu serein, perpétuer le La maire a a cipalité avai maine scola «Qui nous a un emploi. (raît essentie cation pub présente un

Sécuri et nur

